

# An meine lieben Josefstädter!

Durch die allgemeine Mobilisierung sind viele tausende Männer dem Rufe unseres geliebten Kaisers zu den Fahnen gefolgt, müssen Heimat und Familie verlassen, um für die verletzte Ehre und das Ansehen des Vaterlandes und für die Interessen jedes einzelnen zu kämpfen und ihr Leben zu opfern.

Begeistert für die heilige Sache, ziehen diese Braven ins Feld und mußten oft Frau und Kinder unverorgt verlassen.

Eine Ehrenpflicht für uns alle ist es, die wirtschaftlichen Sorgen um Frau und Kinder von diesen Männern zu übernehmen und sie vor Not zu schützen.

Zu dieser für unser Vaterland so folgenschweren Zeit appelliere ich an den Wohltätigkeitsinn und an das gute Wiener Herz meiner lieben Josefstädter und bitte Sie, durch Spenden von Geld und Naturalien dieses edle Ziel erreichen zu helfen.

Zur Durchführung dieser Aufgabe hat sich auch, wie in allen Bezirken, ein Bezirkskomitee gebildet, welches im Amtshause, VIII., Schleifingerplatz Nr. 4, 2. Stock, seinen Sitz hat und täglich von 8 Uhr früh bis 7 Uhr abends behufs Entgegennahme von Spenden und Erteilung von Auskünften amtiert.

Für das Bezirkskomitee des VIII. Gemeindebezirkes

Der Bezirksvorsteher:

**Johann Bergauer,**

Obmann.